



Manifestantes cierran inmediaciones de la CDD en rechazo de la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- Trabajadores de la alcaldía Venustiano Carranza tratan de ingresar por este cerco; sin embargo se les reitera que esta zona se encuentra completamente cerrada, que no van a poder transitar por este lugar. Sin embargo, ya se han estado registrando también algunas confrontaciones contra los propios vecinos que están en desacuerdo de estos cierres.

También los trabajadores que les piden que se comprometan con esta propia manifestación que busca el rechazo de la reforma judicial.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQsbU8tTIZFOpkJFQMmuL9AB5eeMqRW7TwcqXoX9dEogoQ?e=5FVJwD>